

Disc Plough

Дисковый Плуг с круглой рамой

The disc ploughs are produced to work in every type of soil for breaking, raising, turning and mixing the soil. The disc ploughs are used to open new fields and useful in fields with stones. Disc ploughs can be used in hard soil conditions with stones, roots, etc. The lifetime of plough are rather long because the materials are high quality; discs are boron steel from Turkey, Forge de Niaux from France; 52-55 RHC hardness, Ø660mm and are adjustable to get the maximum power from the tractor.

Дисковый Плуг с круглой рамой предназначен для основной и предпосевной обработки почвы под зерновые и кормовые культуры. Также используется для освежения задернелых лугов и лущения стерни. Дисковой плуг пригоден для вспахивании целины и каменистой почвы, и лёгок при использовании на скалистой не обработанной почве. Во избежания поломок трактора и дисков плуга необходимо избегать больших ям во время работы. Подвижность положения дисков позволяет максимально пользоваться мощностью трактора. В Дисковых Плугах используется диски диаметром 660 мм, твёрдостью стали 52-55 RHC.

MODEL	Модель			AGDP2	AGDP3	AGDP4	AGDP5
Number of disc	количество дисков	pcs	шт	2	3	4	5
Total Length (L)	длина (L)	cm		135.5	233	252	325
Total Width (N)	ширина (N)	cm		111.5	126.5	142	160
Working Depth (H)	высота (H)	cm		123.5	123.5	123.5	123.5
Working Width (F)	глубина обработки (F)	cm		66	99	132	167
Space of Body (B)	расстояние между дисками (B)	cm		53	53	53	53
Required Power	мощность трактора	cm		35-40	55-60	70-80	85-90
Efficiency	Производительность	d/h		2.4	3.8	5.2	6.6
Total Weight	масса	kg	кг	310	400	470	580

